
   リーダー研修会がありました 

 

 今日の午前中に、秋季リーダー研修会がありました。第４０期生徒会執行部が集合し、講話を聞

いたり、学校の現状について考えたりしました。また、太宰府市から依頼があった「太宰府市の未

来について考える」活動もしました。これから活動が本格的になり、リーダーとして呼びかけたり、原

案作成をしたりと、大変になりますが、初心を忘れず、太宰府西中学校がよりよくなるよう、力を発

揮してほしいと思います。 
  

☆ リーダー研修会の様子  

 

 

 

 

 

  ２学年主任から     第３９期の２人から  太宰府市について協議 

 「リーダーとは？！」  「この１年間の経験」 「子ども未来会議に向けて」 


